



Erasmus+ Estonie - Jour 1 - Semaine de mobilité

publié le 05/05/2024

Trajet aller

Premier jour de mobilité en Estonie pour nos élèves de 4ème A, point d'orgue du projet de l'année "Préserver la biodiversité d'un milieu naturel typique de notre région" : jour de trajet !

Après les divers enregistrements, les contrôles de sécurité, les décollages, les atterrissages, le levé plus que matinal, et donc ce terrible enchaînement Bus-Avion-Avion-Avion (certains et certaines n'ayant jamais pris l'avion), les élèves sont arrivés à destination, sur l'île de Saaremaa, principale île estonienne, et ont rejoint, non sans excitation, la famille de leur correspondant.



Demain, le projet commence, ou plutôt se poursuit (après la semaine en France), par la découverte de l'école estonienne de la Kärla Põhikool et de la biodiversité qui l'entoure.